

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Festival des métiers du prendre soin : 4 semaines pour (re)découvrir ces métiers essentiels

Le festival des métiers du prendre soin co-organisé par la Maison Métropolitaine d'Insertion pour l'Emploi, France Travail et la Métropole de Lyon, se déroulera du 8 avril au 3 mai dans la Métropole de Lyon. Il vise à mettre un coup de projecteur sur la grande diversité de ces métiers. Mercredi, Bruno Bernard, Président de la Métropole de Lyon, Joseph Sanfilippo, Directeur de France Travail Rhône, étaient présents pour la journée de lancement du festival.

Ce festival poursuit l'objectif de susciter des vocations pour recruter dans les secteurs du prendre soin, des secteurs qui offrent de nombreuses opportunités de formation et d'évolution. Pour cela, plus de 80 animations seront organisées tout au long des quatre semaines que dure le festival. Le grand public est invité à aller à la rencontre des professionnels du grand âge, du handicap, de la protection de l'enfance et de la petite enfance. Ateliers découverte, escape game, repas partagé, vis ma vie, rencontres, échanges, détections de potentiels : le festival est pensé pour aider à trouver sa voie parmi ces nombreux métiers.

Cette année, l'accent a été mis sur la jeunesse avec plusieurs événements dédiés aux scolaires (collégiens et lycéens) durant la semaine du 8 au 12 avril. Des ateliers et activités seront organisés dans les établissements et hors les murs afin de sensibiliser le jeune public aux métiers du prendre soin.

Un festival pour qui ?

- Les personnes en reconversion, en recherche d'opportunités professionnelles ou de formation
- Les jeunes en orientation et leurs parents ou enseignants
- Les apprentis du secteur, les étudiants
- Les curieux intéressés par ces métiers, quels que soient leur âge et statut

Un festival pour quoi ?

- Découvrir ou faire découvrir des métiers riches de sens, avec des possibilités d'évolution à tout niveau de qualification
- Valider un projet professionnel voire repartir avec des opportunités d'emploi
- Échanger de façon concrète et pouvoir « parler vrai » avec différents professionnels du métier

Cette dynamique part d'une envie, celle des professionnels du secteur de re-questionner leurs pratiques, transmettre leur passion et leur expérience, montrer la richesse de leurs métiers, « parler vrai » (répétition): autour des évolutions du secteur et de ses nombreuses opportunités d'emploi.

Programme et liens d'inscription aux événements sur : <https://www.metiers-du-prendre-soin.fr/>

Service Presse - Métropole de Lyon

Louis-Marie Le Noc

lmlenoc@grandlyon.com

04 26 99 34 27 – 06 19 94 77 71